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REPUBLIK ÖSTERREICH 

Der Bundesminister für Verkehr 

Pr.7l. ~905/12-1-1977 

- . 
XIV. Gesetzgebungsperiode 

ANFRA GEBEANT~'l0 RTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage 
der Abg. Heinz, Treichl und Genossen, 
Nr. 1184/J-NR/1977 vom 1977 05 12: 
"Ausarbeitung eines Projel-::tes für die 
Tunnelierung der Eisenbahn im Raum 
Bregenz" • 

"'IS5/AB 

19n "07 .. 11 
zu -118'1/J 

Ihre Anfrage beehre ich mich, wie folgt zu beantworten: 

Zu 1 und 2: 

Nachdem der Bund und das Land Vorarlberg von den ursprUnglieh 

. in Frage kommenden drei Varianten einer Trassenfl'ihrung der 

Ba.hn im Raum Bregenz den Sau einer rrnterflurtrasse einver

nehmlich aus geschlos sen haben, stehen noch z1'Tei Varianten 

zur Diskussion: 

Die Normaltrasse - etwa der derzeitigen Bahntra~se l~ngs des 

Seeufers fo 1gend -

und die 

Haupttunneltrasse - eine von der Stadt Bregenz zur Debatte 

gestellte ~rassenfllhrung der Eisenbahn mit einem Hangtun'1el 

im verbauten Gebiet von Bre~enz, die neben einem ca. 3,4 km 

langen Tunnel eine Streckenverlnnrrerung von ca. 1,3 km 

erfordert. 

Mi t der ''leite ren koordinierten Planung aller Verkehrs an lagen 

im Raum Bregenz hat mein f\~inisterium eine unahhtingige Plamm~s

gruppe beauftragt. Diese erarbeitet derzeit einen Planunp:svor

entwurf. Die Planungen werden voraussichtlich noch heuer ab

r,eschlossen. 
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Zu 3: 
Die Finanzierung wird vom Plangungsergebnis und der Projektent

scheidung abhängen, daher sind Angahen hiezu noch nicht m8g

lieh. 

Wien, 1977 07 11 
Der Bundesminister: 
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